## Les écoles Columbia Middle et Lakeside High remportent les titres prestigieux d'« Écoles d'excellence » de la part de l'Association Nationale Parents-Enseignants (National PTA).

Columbia Middle School et Lakeside High School ont eu l'honneur d'être désignées Écoles d'excellence 2023-2025 pour leur capacité à nourrir des liens approfondis entre les familles et leurs écoles et à améliorer l'expérience pédagogique et le bien-être de tous les élèves.

Le 5 août, la National Parent-Teacher Association a intégré ces deux écoles du District scolaire du comté de DeKalb (DCSD) à la liste des 319 écoles et associations parents-enseignants du pays et des écoles du département de la défense en Europe récompensées de cet honneur. Les écoles et associations concernées ont participé au programme d'École d'excellence de l'Association nationale parents-enseignants. Ce programme repose sur l'engagement constant, tout au long de l'année, de travailler à l'amélioration du lien famille-école. Le Dr. LaTroya Bishop, agent de liaison pour l'engagement familial et parental à Columbia Middle School, précise que l'obtention de la distinction d'École d'excellence est un succès majeur pour l'école.

« Nous sommes extrêmement heureux pour nos parents, élèves, et membres de la communauté », déclare le Dr. Bishop. « Plus de 4 000 écoles ont reçu cette récompense à l'échelle nationale, mais seulement 16 en Géorgie. Sur ces 16, seules deux se situent dans le comté de DeKalb, ce qui rend l'événement d'autant plus important à nos yeux. Nous sommes extrêmement fiers d'être reconnus comme école d'excellence! »

La membre de l'association parents-enseignants (PTA) de Columbia Middle, Marsha herring, pense que l'école mérite cet honneur.

« La PTA de notre école a fait un travail remarquable pour créer et maintenir l'engagement de la communauté du comté de DeKalb dans la réussite de nos élèves », déclare Mme Herrings. « J'ai pu constater par moi-même le dévouement et l'engagement de notre PTA pour améliorer les choses à l'école et dans la communauté. La réception de cette récompense est une réussite majeure pour notre association. »

Tout au long de l'année, les PTA et les écoles récoltent les commentaires de la communauté éducative, développent et mettent en œuvre des plans visant à améliorer l'engagement familial à partir des standards nationaux pour le lien famille-école établi par l'Association nationale parents-enseignants .

« Chez PTA, nous sommes convaincus que la collaboration entre la famille et l'école est vitale. Nous pensons que tout le monde a un rôle à jouer et doit travailler de concert pour permettre la réussite de nos élèves et pour améliorer nos écoles », déclare Yvonne Johnson, présidente de la National PTA.

« Nous sommes ravis de rendre honneur à toutes les Écoles d'excellence 2023-2025 pour leur engagement dans l'établissement d'une collaboration approfondie et efficace entre familles et écoles. Ces liens développés ont beaucoup apporté et continuent à apporter énormément à tous les élèves, les familles et leurs écoles. »

Selon l'administratrice de Lakeside High Melanie Stockwell, membre de l'association PTSA de l'école, l'octroi du titre d'École d'excellence nationale n'est pas une surprise.

« Cela fait de nombreuses années que la PTSA de Lakeside s'applique à créer une belle communauté d'adhérents pour soutenir les élèves et les enseignants », explique-t-elle. « En toute franchise, ayant été moi-même aussi bien un parent qu'une employée de l'établissement, je peux affirmer que l'association Lakeside PTSA est l'une des principales raisons du succès de Lakeside encore aujourd'hui. Notre PTSA favorise vraiment l'union entre élèves et employés pour faire d'eux une véritable famille. »

XXX